



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, informa de que este año se celebra el 30º aniversario de la Sala Municipal de Cultura (Cinema).

Historia de la sala

La Sala de Cultura de Formentera inició su trayectoria en 1987 en el marco de las Fiestas de Sant Jaume, con una conferencia del historiador Joan Marí Cardona. No es pero, hasta el 20 de febrero de 1988, cuando la Sala Municipal de Cultura inició la programación estable y ininterrumpida hasta hoy día gracias a su gestión profesionalizada, un espacio polivalente con capacidad para 268 personas que permite disfrutar de la oferta cultural y se convierte en un punto de encuentro de la ciudadanía, ya que el cinema es uno de los lenguajes artísticos más destacados de la sociedad contemporánea.

30 años después de su primera sesión de cinema, que trajo la película *La Misión* a Formentera, la Sala de Cultura Municipal constituye un modelo de espacio cultural en continua renovación, con su adaptación a la era digital con la finalidad de continuar innovando en beneficio de Formentera. Eso permite ofrecer una programación cinematográfica comercial actual y estable cada viernes y domingo del año.

Asimismo, la Sala ofrece obras de teatro, ciclos de música y danza, conferencias, presentaciones de libros y espectáculos infantiles, y sirve como espacio para la realización de cursos de artes escénicas como teatro y danza.

Actividades de celebración del 30º aniversario

Para tal de celebrar esta onomástica, para el próximo martes día 20, a las 21h y con entrada gratuito, se ha programado una sesión especial con proyección de la película *La Bamba*, film que estuvo en cartelera la última semana de marzo de 1988 y que es el que más espectadores han visto en la historia del cine de Formentera.

Además, las sesiones de cinema de este fin de semana (16 y 18 febrero) y las del viernes 23 y domingo 25 serán a un precio especial de 3€ para todos los espectadores, mientras el sábado

24, y aprovechando el recital de piano y danza española Evocación, interpretado por Nieves Portas y Jose Jaime Hidalgo de la Torre, docentes de la Escuela Municipal de Música y Danza de Formentera, se hará un pequeño convite a todos los espectadores con un mini pica-pica y cava.

Desde el Consell se quiere agradecer expresamente el esfuerzo a todas las personas que han hecho y hacen posible estos 30 años de cinema en Formentera.

16 de febrero de 2018
Área de Comunicación
Consell de Formentera